



Miembros de la Asociación de Mayores Buena Villa de Cantalapedra.

HOLGUERA

## CANTALAPIEDRA

## Los mayores de Buena Villa celebran mañana su festividad

JORGE HOLGUERA  
CANTALAPIEDRA

Los socios de Buena Villa de Cantalapedra celebrarán mañana la fiesta de su asociación. La comitiva de la Asociación de Mayores Buena Villa prepara ya la celebración de su día cargada de actos para honrar a su patrona, la Virgen de la Misericordia, cuya imagen se encuentra este año en la iglesia, por coincidir el día 8 con la novena en honor de la patrona de la localidad, por lo que los socios se sienten afortunados.

El primer acto será una misa a las 12.30 horas en el templo dedicado a Santa María del Castillo y a continuación acudirán acompañados de la música al sa-

lón pósito donde disfrutarán de un convite y unos bailes. También se homenajeará a los socios mayores: Purificación Galindo, Francisca López y Bonifacia Sanz, con la entrega de una placa. Y se hará entrega de los trofeos correspondientes a los campeonatos previos a su fiesta, cuyos ganadores son: en petanca, Manuel Ruiz y Alfonso Escudero en primer lugar y en el segundo, Santos y Josefa. En bolos los vencedores han sido Zaca y Luis Benito, seguidos de Manuel Ruiz y Carmen.

Para terminar bien el día, buena parte de los 272 socios y 40 simpatizantes que forman esta asociación disfrutarán de un menú en un restaurante de la villa. ■



## La pequeña Noa ya está en Villoruela

Gabriel y Tania de Villoruela, con su pequeña Noa, que nació el pasado día 2 y es la alegría de la casa. Sus amigos Elena y José Manuel le desean lo mejor y que sean muy felices con su hija. / MARJÉS

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

## El Consistorio entrega hoy los títulos y llaves de los huertos

MARJÉS  
CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada realiza hoy el acto de entrega de los títulos y de las llaves para la ocupación por parte de los adjudicatarios de los huertos familiares.

Este acto se celebrará en el Centro Cívico de Carbajosa con

el siguiente horario: 20 horas, sector 1; 20.30 horas, sector 2; y 21 horas, sector 3.

En este acto se procederá también a la entrega de una azada y se informará a los usuarios de diversos aspectos que deberán tener en cuenta para el buen funcionamiento de esta iniciativa municipal. ■

## SANTA MARTA DE TORMES

# Contratación de seis personas para dinamizar el comercio

## El Ayuntamiento ha solicitado ayudas por valor de 39.000 euros para este fin

MARJÉS  
SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, desde el área de Formación y Empleo, ha solicitado dos subvenciones para la contratación de puestos de trabajo.

La primera subvención, de 24.000 euros, está enmarcada dentro del Plan de Dinamización del Comercio Local y pretende cubrir tres puestos de empleo, un técnico superior a jornada completa y dos técnicos a media jornada que desarrollarán el diseño de un plan de acción en el que participarán comerciantes, agentes sociales y Administración local, además de la creación y diseño de páginas web dirigidas a comerciantes y hosteleros, así como la creación de una base de datos fiable y útil de las empresas relacionadas con hostelería y comercio. El perfil de las personas contratadas tendrá que estar relacionado con las funciones anteriormente descritas.

La segunda subvención, dotada de 15.000 euros, será destinada para el desarrollo de Tecnologías de



Reunión entre miembros del Ayuntamiento y los comerciantes.

MARJÉS

la Información y la Comunicación. Las personas contratadas, tres técnicos a media jornada, se encargarán de la gestión del proyecto y de la formación de las personas que vayan a utilizar estas tecnologías.

El proceso de selección se llevará a cabo una vez sean concedidas las subvenciones por la Junta de Castilla y León.

El Ayuntamiento, como beneficiario de esa subvención, solicitará a las personas candidatas a cubrir los puestos de trabajo, necesariamente, mediante presentación de oferta en la oficina del Servicio Público de Empleo de Castilla y León.

La gestión del proceso de selección, en primera instancia, lo desa-

rollará el Servicio Público de Empleo, que será el encargado de sondear a los desempleados inscritos en la ocupación demandada. Todos los trabajadores que quieran optar a estos puestos de empleo deberán estar desempleados e inscritos como demandantes de empleo no ocupados en el Servicio Público de Empleo de Castilla y León.

Posteriormente, el Ayuntamiento constituirá una comisión de valoración de los candidatos propuestos por el EcyL. Dicha comisión estará compuesta por cuatro trabajadores del Ayuntamiento que realizarán entrevistas individuales y valorarán los curriculum vitae con criterios claros, transparentes y eficaces. ■

## INFRAESTRUCTURAS

## El campo de fútbol cuenta con nueva instalación eléctrica en la que se han invertido 10.000 euros

MARJÉS  
SANTA MARTA DE TORMES

Los concejales de Fomento y Mantenimiento del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, David Mingo e Ignacio Galán, respectivamente, han presentado la nueva instalación eléctrica que se ha realizado en el campo de fútbol de la localidad.

El Ayuntamiento ha considerado necesario llevar a cabo esta renovación debido al crecimiento de la población de la localidad, así como por el aumento notorio en la demanda de las instalaciones, tanto por el incremento de las actividades permanentes, como por actividades puntuales.

La inversión realizada, en torno a 10.000 euros, se ha destinado a financiar el material, ya



Los ediles de Fomento y Mantenimiento, en las instalaciones del campo de fútbol. MARJÉS

que la actuación ha sido realizada por la Escuela de Formación del Plan de Empleo subvencionado por la Junta de Castilla y León.

Esta actuación supondrá para Santa Marta una mejoría en las

instalaciones deportivas del recinto, que verán incrementado su aprovechamiento real y dotará al campo de fútbol de un consumo más eficiente y acorde con la realidad que está experimentando el municipio. ■

EN SALAMANCA  
**ALQUILO NAVE  
DIÁFANA A ESTRENAR**  
Acondicionada y con licencia agroalimentaria.  
3 muelles de carga. Divisible desde 500  
a 1.500 m<sup>2</sup>. Aparcamiento. Junto a autovías.  
**RENTA REBAJADA**  
**923 267 935 - 679 345 543**

**II PARTICULAR, URGE VENTA PISO II**  
AVDA PORTUGAL esq. Fernando de Rojas.  
95 m<sup>2</sup>, 10 años, 3 dorm. 2 wc. Reformado.  
5º altura, 4 ventanas al este. Cocina amueblada,  
electrodomésticos. 3 Armarios empotrados  
Precio: **252.000 €**. Negociables Plaza de garaje Opcional  
Móvil: **619307687 - 618262404**